



Corona – Folgen der regierungsrechtlichen Entscheide

Sehr geehrte Eltern

Gerne informieren wir Sie über die neuste Entwicklung im Zusammenhang mit der Corona-Krise.

Zunächst erhalten Sie den Brief, den wir vom Mittelschul- und Berufsbildungsamt bekommen haben. Zudem stellen wir Ihnen die Informationen zur Verfügung, welche wir heute unseren Schülerinnen und Schülern per Teams kommuniziert haben.

Wir weisen Sie auch auf den Wochenbrief (www.kuezh.ch) hin, der sich ab morgen Samstag mit diesem Thema befasst.

Falls Sie Fragen haben, können Sie sich gerne an mich wenden (martin.zimmermann@kuezh.ch).

Wir befinden uns in einer aussergewöhnlichen Situation. Wir danken Ihnen für Ihre Kooperation.

Mit freundlichen Grüssen
Dr. Martin Zimmermann, Rektor
Prof. Dr. Jürg Berthold, Prorektor

Einstellung des Unterrichts an den Schulen der Sekundarstufe II (Mittel- und Berufsfachschulen) des Kantons Zürich

1. Ausgangslage

Der Bundesrat hat am Freitag, 13. März 2020 verordnet, dass Präsenzunterricht an den Schulen ab Montag, 16. März 2020 bis vorerst 4. April 2020 schweizweit vollständig eingestellt wird.

Der Kanton Zürich setzt diese Vorgabe an den Mittel- und Berufsfachschulen vorläufig bis zu den Frühlingsferien folgendermassen um:

2. Zielsetzung

Die Gesundheit der Schülerinnen und Schüler, der Lehrpersonen, der Mitarbeitenden in Verwaltung und Betrieb sowie aller Angehörigen ist oberstes Ziel der Massnahme. Durch eine Reduktion des direkten Kontaktes an Mittelschulen und Berufsfachschulen soll die Übertragung des Covid-19-Virus insbesondere in der Bevölkerungsgruppe der jungen Erwachsenen verlangsamt bzw. reduziert werden.

Die Betreuung der Abschlussklassen sowie die Durchführung der Maturitätsprüfungen und des Qualifikationsverfahrens (Lehrabschlussprüfungen) haben dabei Priorität.

Das Erreichen der Lernziele für beide Schultypen soll nach Möglichkeit sichergestellt werden.

